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Excelentíssimos Membros do Conselho de Administração 

Cessante; 

Distintos Responsáveis do Governo da Província e do Município; 

Quadros da Empresa Portuária do Lobito; Excelentíssimo Director 

Provincial dos Transportes; 

Excelentíssimo Senhor Administrador Municipal do Lobito; 

Excelentíssimo Membros do Conselho de Administração 

Empossados; 

Senhores Membros da Imprensa; 

Minhas Senhoras e meus Senhores 

  

Apesar das circunstâncias em que vivemos, exigirem determinadas 

precauções para a nossa actividade e mobilidade, não quisemos 

deixar de vir até ao Lobito para proceder-se a apresentação do novo 

Conselho de Administração da Empresa Portuária do Lobito. 

 

Trata-se de uma Empresa estratégica para o nosso país, é o segundo 

maior e mais importante Porto Angolano, tem uma missão 

fundamental para o desenvolvimento, quer desta região Centro -sul 

do nosso país, quer também dos países vizinhos quando contamos 

também com o apoio e suporte dos Caminhos de Ferro de Benguela. 

 

Trata-se de uma Empresa fundamental no apoio ao processo de 

diversificação da economia, e por essa razão viemos até aqui para 

enfatizar este mesmo facto. Achamos que seria importante para 

proceder esta alteração porque o Porto do Lobito precisa conseguir 

de facto posicionar-se no contexto nacional e no contexto regional, 

como uma importante Porta para o movimento de cargas, tenhas 



elas como destino o nosso país, tenham elas como destino outros 

países vizinhos ou até de outras regiões mais longínquas. 

 

Os desafios que precisamos de enfrentar são inúmeros, do ponto der 

vista interno, em termos da Empresa em si, a forma como ela deverá 

funcionar e começa todo esse exercício exactamente com a melhoria 

da nossa Governação Corporativa.  

 

A Governação Corporativa da Empresa Portuária do Lobito, sendo 

ela uma empresa estratégica e muito importante tem de estar 

alinhada com as melhores práticas internacionais e com aquilo que 

conhecemos como o bom uso dos recursos públicos n um país que 

enfrenta desafios severos do ponto de vista económico. 

 

Pensamos que é possível o Conselho de Administração trabalhar em 

equipa e trabalhando com todos os colaboradores da Empresa 

Portuária do Lobito. Pensamos que é possível, de facto, ter uma 

Empresa mais forte, mais sólida baseada em princípios e valores 

adequados à dimensão desta mesma empresa. 

 

Temos desafios do ponto de vista também da reestruturação que 

precisamos de fazer. Neste momento a Empresa Portuária do Lobito 

precisa de actualizar o seu Plano de Ordenamento, assim como o 

seu Plano Director. É importante que a Empresa Portuária do Lobito 

esteja em sã harmonia e convívio com a comunidade que o circunda, 

e que, com isso mesmo, permita também o desenvolvimento da sua 

actividade em segurança, com eficiência e competência. Estamos a 

preparar as condições para lançar aqui no Porto do Lobito o 

concurso para as concessões dos Terminais de carga geral e 

contentores, mas precisamos trazer para aqui esta mesma figura, 

podendo ter o concurso de entidades internacionais de referência 

para apoiarem a dinamização da actividade e operações dos 

diferentes Terminais do Porto do Lobito. 

 



Pensamos com isso, poderemos, sim, ter um Porto mais capaz, mais 

forte com mais movimento também, e com uma maior contribuição 

ao nível de receitas, quer do ponto de vista local, quer do ponto de 

vista nacional. 

 

Minhas Senhoras e meus Senhores; 

Mais do que fazermos discursos muito longos, pensamos que 

precisamos de agarrar os desafios com força, com coragem porque 

as transformações que temos que fazer são transformações 

profundas, naquilo que são os comportamentos internos de todos 

aqueles que todos os dias contribuem para a actividade desta 

Empresa. 

 

Nós estamos confiantes que esta equipa, pela experiência que tem, e 

exposição que tem ao nível do Sector, possa dar esse contributo 

numa fase muito desafiante para todo o país, mas que certamente 

iremos conseguir sair vitoriosos. 

 

Uma palavra, também, de apreço ao Conselho de Administração 

Cessante. A Empresa Portuária do Lobito é uma Empresa secular, 

por aqui já passaram muitas pessoas, muitos profissionais deram o 

seu contributo para o desenvolvimento desta Empresa e pesamos 

que a vossa disponibilidade para apoiarem este Conselho de 

Administração, também será fundamental para continuarmos a ter 

uma Empresa com história, uma Empresa forte, e que nos possa a 

todos orgulhar. 

 

Eu terminaria agradecendo mais uma vez a confiança que nos foi 

depositada por aqueles que aceitaram o desafio de vir até ao Lobito 

para iniciarmos uma nova história e um novo percurso. 

 

MUITO OBRIGADO! 


